

(Le français suit)

FOR IMMEDIATE RELEASE

The Supreme Court of Canada and the Supreme Court of the United States successfully conclude judicial exchange

OTTAWA, September 11, 2023 – The Right Honourable Richard Wagner, P.C., Chief Justice of Canada concluded a productive two-day meeting with a delegation from the United States Supreme Court last week. Members of the Supreme Court of Canada were delighted to host the Chief Justice of the United States John G. Roberts, Jr., Associate Justice Elena Kagan and retired Associate Justice Stephen G. Breyer in Ottawa and Montreal.

“These judicial exchanges provide a unique opportunity for our respective courts to work together on issues of mutual interest. With our counterparts from the United States, we discussed challenges and opportunities for apex courts over the coming decade, including factors that impact the management of the court docket, the role of intervenors, and artificial intelligence. We also addressed the importance of public communications and outreach activities to strengthen public confidence in the justice system,” said Chief Justice Wagner.

Chief Justice Wagner last met with Chief Justice Roberts at the United States Supreme Court in 2022, yet this was the first judicial exchange for the two courts since April 2016, when members of Canada’s Supreme Court traveled to Washington, D.C.

The Supreme Court of Canada is proud to have established and maintained strong relationships with the judiciaries of many countries around the world. Judicial exchanges offer members of the Supreme Court and their counterparts the opportunity to share ideas and best practices, to build mutual understanding and strengthen collaboration between institutions.

Stéphanie Bachand
Executive Legal Officer and Chief of Staff
613-996-9296

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Cour suprême du Canada a conclu un échange fructueux avec celle des États-Unis

OTTAWA, le 11 septembre 2023 – Le très honorable Richard Wagner, C.P., juge en chef du Canada, a participé la semaine dernière à deux jours de rencontres avec une délégation de la Cour suprême des États-Unis. Les juges de la Cour suprême du Canada ont été ravis d’accueillir, à

Ottawa et à Montréal, le juge en chef des États-Unis, John G. Roberts Jr., ainsi que la juge Elena Kagan et le juge à la retraite Stephen G. Breyer.

« De tels échanges offrent une occasion unique pour nos tribunaux respectifs de collaborer à l'égard de questions d'intérêt mutuel. Avec nos homologues des États-Unis, nous avons discuté des défis que devront relever les juridictions nationales de dernier ressort au cours des dix prochaines années et des opportunités qui s'offrent à elles, notamment en ce qui concerne la gestion des rôles d'audience, les contributions des parties intervenantes et l'intelligence artificielle. Nous avons également échangé sur l'importance que revêtent les activités de communication et de sensibilisation afin de renforcer la confiance du public envers le système de justice », a déclaré le juge en chef Wagner.

Le juge en chef Wagner avait rencontré le juge en chef Roberts pour la dernière fois à la Cour suprême des États-Unis en 2022, mais cet échange était le premier entre les deux tribunaux depuis avril 2016, alors que des membres de la Cour suprême du Canada s'étaient rendus à Washington, D.C.

La Cour suprême du Canada est fière d'avoir pu établir et maintenir des solides relations avec la magistrature de nombreux pays à travers le monde. Les échanges entre juges offrent aux membres de la Cour suprême et à leurs homologues la possibilité de partager des idées et des pratiques exemplaires, de favoriser une meilleure compréhension mutuelle et de renforcer la collaboration entre leurs institutions.

Stéphanie Bachand
Conseillère juridique principale et chef de cabinet
613-996-9296